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PEDESTRES reclamam de carros estacionados sobre as calçadas no Quissamã

Carros ficam estacionados na calçada e 
atrapalham os pedestres no Quissamã

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 16 de junho de 2023

ATA DA 57ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos treze dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogé-
simo ano de Fundação da cidade de Pe-
trópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, ás quatorze 
horas e vinte e nove minutos, o Vereador 
Octavio Sampaio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
cretário, “Ad hoc” o Vereador Hingo Ham-
mes que realizasse a leitura das atas an-
teriores e do expediente. Realizada a lei-
tura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou que fosse con-
signado o seu PELA ORDEM: Citou a 
presença na plenária do senhor Idalécio 
atleta do Esporte Clube Internacional, 
junto ao Pequenino e com Gílson Borsa-
to. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
3141/2023 do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Eduardo do Blog e do Verea-
dor Octavio Sampaio; Requerimento de 
Informação nº: 3137/2023 do Vereador 
Octavio Sampaio; Requerimento de Infor-
mação nº: 3168/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; Requerimento de Informa-
ção do Vereador Domingos Protetor; Indi-
cações nº: 3118, 3123, 3125, 3127 à 
3136, 3138 à 3140, 3142 à 3144, 3146, 
3147, 3151, 3160 à 3165, 3167, 3170, 
3172 e 3173/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente, passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Disse 
que pegou no portal de transparência, o 
edital da licitação para a coleta de lixos. 
Citou que este edital está bastante confu-
so e que lhe chamou a atenção uma frase 
que dizia que os valores estimados se-
riam sigilosos de acordo com artigo 34 da 
Lei 13303/2016. Mencionou que a empre-
sa atual responsável pelas coletas de li-
xos está sem receber há alguns meses 
da Prefeitura, somando um saldo devedor 
de vinte e cinco milhões. Falou que já 
está conversando com o seu coordena-
dor e seu chefe de gabinete, pois preci-
sam estudar para saber o que está acon-
tecendo com essa licitação porque a sua 
função é de fiscalizar. Agradeceu e des-
pediu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PODEMOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que não tem nada con-
tra a empresa da coleta de lixo, porém, 
temos um serviço precário na coleta. Ci-
tou que infelizmente vândalos colocam 
fogo em lixeiras e as mesmas não são 
trocadas pela empresa. Falou que uma 
empresa que trabalha corretamente 
como a empresa PDCA não pode ser pre-
judicada. Disse que espera que a licita-
ção para a nova empresa de coleta ocor-
ra corretamente e dentro da lei. Ressaltou 
que quem trabalha certo tem que ser 
mantido, e aquele que trabalha mal preci-
sam ver o que pode ser feito. Agradeceu 
e despediu-se. 3) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao jornalista Carlos 
Madureira pelo convite de fazer parte de 
seu programa de TV sobre saúde todas 
as terças-feiras, começando hoje as vinte 
horas para falar sobre médicos de família. 
Disse que é muito falado sobre a inteli-
gência artificial que acabará com uma 
série de profissões, mas que jamais subs-
tituirá os médicos porque o toque é impor-
tante e que a telemedicina resolvera mui-
tos problemas em países pobres, em dis-
tâncias como a Amazônia em falta de 
profissionais. Citou que em Petrópolis já 
tem três hospitais que usam a telemedici-
na em todo o serviço de radiologia, dimi-
nuindo os custos. Mencionou que a em-
presa PDCA não tem reajuste a quatro 
anos, tendo que levar o lixo no aterro de 
Três Rios, ficando mais longe e recendo 
menos de quando o trajeto era até ao Pe-
dro do Rio e que é impossível que fique 
deste modo. Disse que Petrópolis precisa 
de uma usina para queimar o lixo hospita-
lar, fazendo assim com o que o dinheiro 
do ISS fique aqui e não vá para outras 
cidades. Citou que a reciclagem dos lixos 
passa pela população, porque se usarem 
o caminhão coletar, fica muito mais difícil 
de fazer a reciclagem destes lixos e con-
vidou a todos para irem em São José de 
Ubá para verem a reciclagem de lixos. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor assu-
miu a Presidência. 4)  MARCELO CHI-
TÃO,  DO PL– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu a Secretária de Cultura Diana 
Iliescu. Disse que neste domingo fizeram 
uma apresentação dos alunos que cursa-
ram as aulas de percussão que acontece-
ram no Centro Cultural Vereadora Wilma 
Borsato em Cascatinha. Falou que a cul-
tura é uma obrigação do Poder Executivo, 
para que possam de fato dar oportunida-
des as pessoas, principalmente aos mais 
jovens. Parabenizou aos professores Ro-
gério e Heitor pelo excelente trabalho fei-
to no Centro Cultural. Disse que espera 
obter mais projetos como este em comu-
nidades em especial em Cascatinha. 
Mencionou que foi comerciante na Praça 
de Cascatinha por vinte e dois anos e que 
nesta Praça, deu início a vários projetos e 

que tem muito carinho e uma dívida de 
gratidão por este lugar. Citou que após a 
apresentação no Centro Cultural, obser-
vou crianças andando de bicicleta, brin-
cando na praça e ao lado havia jovens 
fumando maconha escancaradamente. 
Disse que acha uma burrice quem faz uso 
as drogas e que não pode se calar ao ob-
servar estas cenas. Relatou que muitos 
policiais não querem mais exercer a fun-
ção de ir e coibir o uso de entorpecentes 
nas praças porque depois estão de volta 
as ruas. Pediu a todos que participam das 
forças de segurança da cidade para que 
esqueçam o código penal e espantem es-
tes jovens para que não influenciem nos-
sas crianças. Afirmou ser inadmissível 
que uma praça como esta não possa re-
ceber mais famílias por culpa das drogas. 
Falou que recebeu o diretor do IPHAN e 
que conversaram sobre mudanças ex-
pressivas que podem acontecer na Praça 
de Cascatinha. Disse que uma de suas 
Emendas Impositivas de cinquenta mil 
reais será para construir uma pequena 
cabine de central de monitoramento na 
Praça. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Octavio Sampaio 
assumiu a Presidência. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 261/2023 (CMP 
2591/2023). O Veto foi mantido com 06 
votos. Registre-se que o Vereador Do-
mingos Protetor, o Vereador Eduardo do 
Blog, a Vereadora Gilda Beatriz, o Verea-
dor Hingo Hammes e o Vereador Octavio 
Sampaio votaram contra o Veto. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Fred Procópio, da Vereadora Júlia 
Casamasso e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 262/2023 (CMP 2592/2023). 
O Veto foi rejeitado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6694/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Júlia Casamasso e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0596/2023 do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Domingo Protetor, do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Fred Procópio, do Vereador Gil Mag-
no, da Vereadora Gilda Beatriz, da Verea-
dora Júlia Casamasso, do Vereador Jú-
nior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Léo França, do Vereador 
Marcelo Chitão, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única o Requerimento de Inclusão nº: 
3187/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Requerimento foi aprovado com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0596/2023 do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Domingo Protetor, do Vereador Dr. Mauro 
Peralta, do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Léo França, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Verea-
dor Octavio Sampaio. O Projeto foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Júlia Casamasso 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0448, 0450 e 0451/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0721, 0723 e 
0724/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 1051, 1053 e 1054/2023 do Vereador 
Gil Magno; 2172/2023 da Vereadora Júlia 
Casamasso; 2520, 2521 e 2539/2023 do 
Vereador Junior Paixão; 2854, 2855 e 
2857/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
2923, 2927 e 2928/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 2997, 3000 e 3001/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 3017, 3019 e 
3020/2023 do Vereador Marcelo Lessa; 
3024/2023 do Vereador Dudu; 3075, 
3076 e 3077/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 5302, 5306 e 5307/2022 do Vere-
ador Fred Procópio; 5738/2022 do Verea-
dor Léo França. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Júnior 
Coruja. Terminada a ORDEM DO DIA, e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e vinte e 
cinco minutos declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em cinco minutos. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 58ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos treze dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogési-
mo ano de Fundação da cidade de Petró-
polis, no Salão Plenário da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, verificado o quórum 
e havendo número legal, ás dezesseis 

horas e trinta e quatro minutos, o Vere-
ador Octavio Sampaio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Segundo Secretário, o Vereador Domin-
gos Protetor que realizasse a leitura do 
expediente. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
321/2023 (CMP 3158/2023); Projeto de 
Lei nº: 3114/2023 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Projeto de Lei nº: 3152/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; Projeto 
de Lei nº: 7411/2021 do Vereador Ro-
naldo Ramos e do Vereador Gil Magno; 
Emenda Modificativa nº: 3148/2023 do 
Vereador  Domingos Protetor; Indicação 
Legislativa nº: 3117/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão; Indicação Legislativa nº: 
3159/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; GP Diversos nº: 316/2023 (CMP 
3153/2023); GP Diversos nº: 371/2023 
(CMP 3154/2023); GP Diversos nº: 
318/2023 (CMP 3155/2023); GP Diver-
sos nº: 320/2023 (CMP 3156/2023); GP 
Diversos nº: 319/2023 (CMP 3157/2023); 
GP Diversos nº: 324/2023 (CMP 
3175/2023); GP Diversos nº: 325/2023 
(CMP 3176/2023); Processo Administra-
tivo CMP nº: 0795 e 0803/2023. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Dr. Mauro Peralta solicitou a inversão 
de pauta e com a anuência dos demais 
Vereadores passou à ORDEM DO DIA: 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta justificou a ausência da Vere-
adora Gilda Beatriz. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor justificou a 
ausência do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
votação e discussão única os Projetos de 
Resolução nº: 2105 e 2391/2023 da Ve-
readora Gilda Beatriz, 2332/2023 do Ve-
reador Octavio Sampaio, 2386/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog, e 6512/2022 
do Vereador Hingo Hammes. Os Projetos 
foram aprovados em bloco com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Júnior Coruja. Registre-se que o Presi-
dente em Exercício o Vereador Octavio 
Sampaio informou que a Comissão Espe-
cial que emitirá o parecer sobre o Projeto 
de Lei nº: 3141/2023 que institui o Códico 
de Obras e Edificações do Município de 
Petrópolis, conforme art. 125 inciso 1 do 
Regimento Interno será composta pelos 
seguintes Vereadores: Presidente Hingo 
Hammes do (União Brasil), Membros: 
Domingos Protetor do (Podemos) e Dr. 
Mauro Peralta do (PRTB). Registre-se 
que a Vereadora Júlia Casamasso jus-
tificou sua ausência na quinquagésima 
sétima sessão. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0461, 
0462 e 0635/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0948, 0955 e 0997/2023 do Ve-
reador Domingos Protetor; 2188, 2628 
e 2798/2023 do Vereador Gil Magno; 
2541, 2651 e 2652/2023 do Vereador 
Junior Paixão; 2865, 3048 e 3103/2023 
do Vereador Hingo Hammes 2922, 2923 
e 2931/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
2988 e 3025/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 5309, 5310 e 5312/2022 do Ve-
reador Fred Procópio. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e da Vereadora Gilda Beatriz. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que teve a informação de 
que o Secretário de Assistência Social 
não quis ir ao Shopping do Alto da Serra 
dizendo que lá, iriam as pessoas menos 
favorecidas e que não teriam condições 
de comprar as coisas, que acabaria crian-
do constrangimentos para as mães e pais 
menosprezando o povo. Disse que este 
Secretário alugou um imóvel na Rua Ipi-
ranga, onde não tem como parar carro, 
sendo um local chique e sem acessibi-
lidade. Solicitou um Requerimento de 
Informação em bloco para saber o valor 
do aluguel deste imóvel. Falou que o Pre-
feito Rubens Bomtempo tem que chamar 
alguns Secretários e puxar o cabresto 
dos mesmos. Agradeceu e despediu-se. 
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PODEMOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que a empresa Sinal Park 
ganha o dinheiro mais fácil do mundo e 
fazem uma covardia com a população. 
Citou que foi chamado pela população 
do Bingen no Polo de Modas, onde lhe 
mostraram que a indústria é beneficiada 
e o comércio é prejudicado. Disse que a 
CPTrans precisa rever isto e acabar com 
a cobrança rotativa em toda extensão do 
Bingen. Ouviu dizer que esta empresa foi 
autorizada a trabalhar até as vinte e duas 
horas no período da Bauenrfest cobrando 
estacionamento. Pediu para o Prefeito 
Rubens Bomtempo rever isto e ajudar 
ao povo, comerciante e ao turismo. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Governa-
dor que esteve as dez horas da noite aqui 
em Petrópolis na tragédia e que graças 
a ele, Petrópolis teve um investimento, 
embora numa crise, como nunca teve 
de governo de Estado nenhum. Disse 
que se o trem voltar, será uma alavanca 
para o turismo. Citou que com a saída do 
trem, a cidade perdeu grandes indústrias. 
Parabenizou o proprietário petropolitano 

Jeferson, da empresa PDCA porque o 
dinheiro continua na cidade. Citou que 
esta empresa está cinco anos ser ter 
reajuste e fica difícil de sobreviver. Pediu 
para que o Vereador Octávio Sampaio 
faça novamente uma audiência pública 
para que cobrem novamente desta da 
empresa Enel e mande para ao Ministério 
Público a qual presta um péssimo servi-
ço a população. Agradeceu a presença 
da Isabel e ao Cleiton que são alunos da 
Universidade Estácio de Sá que vieram 
na Câmara para saber como funciona. 
Disse que precisam tirar a empresa da 
rodoviária do Bingen que cobra a ida ao 
banheiro, cobra os vinte mil reais o posto 
de gasolina e que teve o contrato renova-
do. Parabenizou o Isaque e a Maria Saad 
pelo casamento em Mesquita. Falou que 
precisam de um Centro de Convenções 
em Petrópolis. Disse que votará ao proje-
to do Vereador Marcelo Chitão para que 
a Prefeitura compre a maconha medici-
nal para ser utilizada para dor, epilepsia 
e ao autismo. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES, 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e vinte 
e cinco minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em quatorze de junho de dois mil e 
vinte e três, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 59ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e quatro minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra das atas e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas resta-
ram aprovadas. EXPEDIENTE: GP Diver-
sos nº: 326/2023 (CMP nº: 3189/2023); 
Projeto de Resolução nº: 2394/2023; Re-
querimento de Informação nº: 3185/2023 
Indicações nº: 3085, 3174, 3177 à 3179, 
3183 e 3190/2023. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Eduardo do Blog 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
5569/2022 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0522/2022 
do Vereador Eduardo do Blog. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Resolução nº: 
2424/2023 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 3195/2023 do Vereador Junior 
Paixão. O Requerimento foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio e do Vereador Júnior Coruja. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 3191/2023 do Vereador 
Junior Paixão. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio, da Vereadora Júlia Casamasso, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Léo França. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0110/2023 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. A Indicação foi aprovada com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Léo França. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 5289/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. A Indicação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio,  do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Léo França. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno, solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Falou sobre a implantação do banco de 
alimentos, que é uma Indicação de sua 
autoria para o primeiro distrito. Disse que 
esta grato a esta Casa que decretou e o 
Prefeito sancionou uma importante lei de 
sua autoria de nº: 8568/2023 que dispõe 
sobre a política municipal para programa 
banco de alimentos no âmbito do Municí-
pio de Petrópolis. Ficou feliz com a Lei 
nº: 8571/2023 que dispõe sobre a autori-
zação dos estabelecimentos no âmbito 
do município de Petrópolis responsável 
pela produção, fornecimento, comerciali-
zação, armazenamento e pela distribui-
ção de gêneros alimentícios que seja in-
dustrializados ou in natura a doar a so-
bra de mercados e feiras livres. Ressal-
tou que tem mercados que hoje jogam 
comidas no lixo e deu exemplo do mer-
cado armazém do grão que joga cerca 
de oito toneladas de comida fora por 
mês. Disse que o super mercado Bramil 

informou que descarta muita coisa por 
conta da falta de uma lei que autorize a 
doação de alimentos e que não sejam 
penalizados. Falou que a lei de sua auto-
ria irá regulamentar para que as pessoas 
possam receber os alimentos em condi-
ções de utilização e doará para as insti-
tuições e associações cadastradas. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0611, 0624 e 0636/2023 
do Vereador Marcelo Chitão; 0946, 0953 
e 0954/2023 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 2596, 2598 e 2599/2023 do Verea-
dor Junior Paixão; 2763, 2764 e 
2768/2023 do Vereador Gil Magno; 
2770, 2845 e 2930/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3104, 3106 e 3107/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; 3118, 3147 e 
3170/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
3138, 3139 e 3140/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog; 3146/2023 do Verea-
dor Dudu; 5313, 5315 e 5316/2022 do 
Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio e do 
Vereador Júnior Coruja. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 
passou a palavra aos Senhores Verea-
dores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 
1) MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou da obra de mão única no 
bairro Morin que pode virar realidade e a 
custo zero para o Município e vai benefi-
ciar o comércio local. Disse que já tem o 
nome para esta Rua que será Padre 
Francisco. Ressaltou que o empresário 
fará a Rua para melhoria do transito por 
conta das manobras de carretas. Disse 
que fez um a Indicação para que tenha 
médicos em todos os postos de saúde 
da cidade e os médicos e enfermeiros 
receberem seu ticket refeição. Falou que 
o Programa “Nosso Bairro” passou pelo 
bairro Morin trazendo muitas melhorias 
para o bairro o deixando muito orgulho-
so. Disse que terá uma reforma de qua-
tro milhões e oitocentos mil reais no Co-
légio Luiz Carlos Soares. Falou que terá 
uma reforma no antigo campo do Cruzei-
ro do Sul e destinou uma verba de um 
milhão e trezentos mil reais para a refor-
ma do Posto de Saúde. Disse que todo 
mundo erra, mas tem certeza que erra 
tentando acertar e que em breve será 
colocado em sabatina, com a certeza 
que sempre fará o melhor pela popula-
ção. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Presidente em exercício o Ve-
reador Octavio Sampaio solicitou um 
minuto de silêncio em respeito ao faleci-
mento do assessor parlamentar Charli-
nho. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PODEMOS – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Deixou seus pêsames a família 
do amigo Charlinho. Falou que precisa 
dar um basta na empresa Sinal Park, 
tendo em vista que na Bauernfest os tu-
ristas serão acharcados com cobranças 
até as vinte e duas horas de domingo à 
domingo. Disse que os funcionários da 
empresa não aparece para colocar cré-
dito de estacionamento e quando vai ver 
já tem uma multa no carro. Ressaltou 
que não pode ter essa indústria de multa 
da Sinal Park e que daqui a pouco os tu-
ristas somem da cidade por conta destas 
multas. Disse que recebeu muitas recla-
mações de moradores dos bairros aten-
didos pela empresa Petro Ita. Lembrou 
que na audiência pública quiseram coa-
gir os Vereadores, dizendo que os Vere-
adores queriam o desemprego dos mo-
toristas e que isso não é uma verdade e 
que esta Casa sempre lutou pelo empre-
go dos funcionários. Disse que precisam 
fazer a licitação da coleta de lixo e que as 
empresas de Petrópolis possam ter o pri-
vilégio de participar e ganhar as licitações 
para que o dinheiro fique na cidade. Agra-
deceu e despediu-se. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que amanhã é o 
Dia Mundial de Proteção Contra Violência 
do Idoso. Disse que os idosos muitas ve-
zes são violentados pelos seus próprios 
familiares e que ainda fazem emprésti-
mos compulsórios. Agradeceu à todos os 
Vereadores que votaram favorável a sua 
Indicação que obriga o Governo a cumprir 
uma portaria nº: 3088/2011 e que é um 
absurdo em pleno dois mil e vinte três ter 
que ser feito uma Indicação para cumprir 
uma portaria de dois mil e onze. Ressal-
tou que esta portaria diz que todo atendi-
mento psiquiátrico tem que ser feito em 
Hospital Geral, mas não existe sala cirúr-
gica no Hospital Municipal. Falou que o 
CAPs da Rua Montecaseros atendem os 
pacientes homens e mulheres juntos. Dis-
se que vai enviar um relatório para Prefei-
tura e Secretaria de Saúde  para que fa-
çam as devidas considerações e conser-
tos. Falou que tem um paciente precisan-
do de uma medicação chamada sacubi-
tril/losartana e que não tem como uma 
pessoa idosa ter que ir toda hora ao Mi-
nistério Público. Disse que a Defensoria 
Pública precisa assistir de perto estes 
idosos, uma vez que muitos não sabem 
mexer no celular e computador. Falou 
que na semana passada o Presidente 
Lula disse que queria ser chamado de 
magnífico, quando na verdade o Presi-
dente precisa ser humilde, honesto e sim-
ples. Disse que o Presidente tem que 
para com Fake News, pois prometeu pi-
canha, mas até agora só entregou abóbo-
ra. Ressaltou que o Presidente prometeu 
aumentar a isenção do Imposto de Ren-
da, mas o pobre passou a pagar imposto 

de renda. Falou que o Presidente em um 
dia liberou um bilhão e setecentos mi-
lhões de reais em Emendas Parlamenta-
res para comprar apoio no Congresso. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor assu-
miu a Presidência. 4) GILDA BEATRIZ, 
LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou da falta dos psiquiatras e o que 
tem de psiquiatras não da conta. Disse 
que são cento e noventa escolas e são 
mil e setecentas crianças em regime de 
inclusão, sem contar os que não tem lau-
do. Falou que montou uma comissão jun-
to ao Vereador Eduardo do Blog para fis-
calizar as inclusões e mostrar a verdade, 
pois a lei precisa ser cumprida. Disse que 
enquanto o soberano achar que decide 
as coisas sozinho, as coisas vão ficar difí-
ceis, pois precisam escutar as pessoas 
que vivem o problema do dia a dia. Falou 
sobre a obra do Liceu Municipal que não 
esta acontecendo e que a Prefeitura esta 
pagando uma aluguel de trinta e um mil 
reais num prédio. Lembrou que os venti-
ladores ainda não estavam instalados. 
Falou que tem o compromisso com a po-
pulação de mostrar a verdade e lutar por 
melhorias. Agradeceu e despediu-se. 5) 
JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou 
que hoje é o Dia Mundial do Doador de 
Sangue e a importância que tem da 
doação para salvar vidas. Disse que 
esta data foi criada pela OMS em dois 
mil e quatorze, em homenagem ao nas-
cimento do Karl Landsteiner. Falou 
que no Brasil apenas 1,8% da popula-
ção doa sangue, sendo que o ideal se-
ria 5% da população fosse doadora de 
sangue. Visitou o Ministério Pública e 
agradeceu a Dra. Zilda Januzzi que 
conversaram sobre a mobilidade urba-
na da cidade e meio ambiente. Disse 
que sua equipe esteve na Rua Frei 
Leão, junto com a Senhora Cristiane e 
viu muita tristeza no local. Falou que é 
necessário o respeito em memória 
destas famílias. Convidou todos para 
uma manifestação popular as dezes-
seis horas em respeito a memória des-
tas famílias. Convidou para uma pan-
fletagem para relembrar da relevância 
das pessoas idosas para a vida em 
sociedade, a partir de meio dia na pra-
ça do CENIP. Agradeceu e despediu-se. 
6) EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que para ter acesso ao atendi-
mento da saúde pública as pessoas estão 
recorrendo a justiça. Fiscalizou a UPA e 
viu que a sala amarela estava com o do-
bro da capacidade. Falou que a cidade 
tem um Prefeito que é médico, mas pare-
ce que esqueceu tudo que aprendeu 
quando era da saúde, pois as pessoas 
estão sofrendo com falta de medicamen-
tos e exames. Disse que a UPA não é 
para ter internação e que foi feita só para 
pronto atendimento. Ressaltou que não 
da para ter um sistema de saúde escora-
do em Defensoria Pública. Disse que o 
Prefeito deveria sair de sua cadeira e 
atender como médico, pois como Prefei-
to não esta funcionando. Falou sobre a 
situação dos rodoviários de Petrópolis e 
dupla função que esta judicializada, no 
aguardo da decisão do Juiz. Disse que a 
cidade precisa da licitação do transporte 
público e colocar cem por cento das fro-
tas nas ruas. Falou que a CPTrans preci-
sa fiscalizar e multar os ônibus. Fiscali-
zou o terminal rodoviário de Correas e 
viu um terminal lotado e com poucos 
ônibus em circulação. Falou que o moto-
rista precisa de um cobrador na linha do 
ônibus por questão de segurança. Agra-
deceu despediu-se. 7) GIL MAGNO, DO 
DC– Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Agradeceu ao Coordenador da 
UPA Itaipava, o Senhor Quintela e mos-
trou que é uma UPA que esta atendendo 
muito bem. Disse que colocará uma 
Emenda Impositiva para troca dos equi-
pamentos da UPA Itaipava. Falou que 
conheceu a Senhora Fabíola e o Senhor 
Alexandre e ficou muito feliz com a orga-
nização e o comprometimento dos pro-
fissionais. Parabenizou o Secretário de 
Saúde Marcus Curvelo, por toda preocu-
pação com sistema de saúde do municí-
pio. Ressaltou que aumentou a quanti-
dade de pessoas que estão usando o 
SUS. Visitou o CTO e elogiou a Dra. In-
grid a qual a receberá uma homenagem 
por conta de um atendimento feito no 
tratamento onconlógico. Lamentou e 
esta para ajudar alguns erros que acon-
tecem em alguns PSF e que tem críticas 
construtivas a fazer. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Falou da satisfação 
de ter feito uma Emenda Impositiva para 
o retorno do PSF Laginha e restabelecer 
o atendimento a comunidade. Disse que 
hoje o PSF esta na UBS em frente ao 
terminal de Itaipava e retornará para a 
comunidade. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES, e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às deze-
nove horas e dois minutos declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quinze de junho de 
dois mil e vinte e três, às quatorze horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor mendes de Souza Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

O estacionamento irregular 
é algo que ocorre de forma fre-
quente no Quissamã. O proble-
ma prejudica não apenas pedes-
tres, como também o trânsito de 
veículos na região.

Um morador, que prefe-
riu não se identificar, disse que 
se torna inviável o trânsito nas 
calçadas. “Estava fazendo uma 
caminhada pela manhã e pude 
perceber que eram mais de 15 
carros estacionados na calçada, 

atrapalhando a todos e expondo 
as pessoas a um risco de serem 
atropeladas. Ainda tem alguns 
carros abandonados, isso é um 
absurdo. Uma via que é de mão 
dupla não funciona da forma que 
foi designada, as calçadas são 
estreitas, e estes carros ocupan-
do esse pouco espaço, que temos 
para passar“, afirmou este mora-
dor.

A Companhia Petropolitana 
de Trânsito e Transportes (CP-
Trans) informou que rondas são 
realizadas diariamente em toda 

a cidade multando e, em casos 
extremos, rebocando os veícu-
los que estejam estacionados de 
forma irregular. Denúncias po-
dem ser feitas por meio do nú-
mero 156.

A CPTrans também está 
usando a tecnologia das câmeras 
do Cimop para o videomonitora-
mento de trânsito, que acontece 
24 horas por dia. Placas indicam 
os locais onde há o videomoni-
toramento, que neste primeiro 
momento tem como foco coibir o 
estacionamento irregular.


